

Las universidades de la provincia impartirán la docencia a distancia

► Habilitan plataformas para alumnos y profesores, y el personal de administración y servicios trabajará por turnos

SOL GIMÉNEZ

■ Las dos universidades de la provincia, la Universidad de Alicante (UA) y la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH), han habilitado plataformas para impartir las clases online a partir del próximo lunes, tras la suspensión de actividad en los centros educativos ante la crisis del coronavirus.

La UA ha puesto en marcha un Plan de Continuidad de la Docencia para garantizar la formación vir-

tual y ha enviado a los dos colectivos implicados, estudiantes y personal docente e investigador, las instrucciones de funcionamiento.

El plan incluye recursos de formación, puntos de información y ayuda para la docencia online al profesorado, con la posibilidad de comunicarse con los grupos de estudiantes de manera sincronizada o en diferido, indican fuentes de la institución académica. Entre otros recursos se ha habilitado la posibilidad de grabar vídeos docentes que incluyan voz, así como de reutilizar otros recursos elaborados con anterioridad. Se establecerá un horario de tutorías y se sustituirán las prácticas presenciales por otro tipo de actividades formativas que

permitan adquirir los conocimientos previstos o, si fuera el caso, se realizarán de forma intensiva cuando termine la situación de excepcionalidad, añaden. Este plan se irá actualizando.

La UMH también tiene preparada su plataforma virtual para que los alumnos siga las clases y se habilitarán aulas de informática, en las que se adoptarán medidas de higiene, para que los estudiantes que no dispongan de ordenadores, portátiles, móviles o tabletas puedan atender las clases.

En el caso del personal de administración y servicios la UA potenciará el teletrabajo y establecerá turnos para que desempeñen su labor con garantías de seguridad.



Una imagen insólita con la UA casi vacía, ayer. ALEX DOMÍNGUEZ

Aunque las clases se suspenden a partir del lunes, la UA ya presentaba ayer una imagen insólita del campus casi vacío.

La UA decidirá dentro de 15 días si aplaza las elecciones a rector que está previsto que se celebren el 7 de mayo por la crisis del coronavirus.

La situación de alarma ha coincidido con el proceso electoral, aunque como aún no ha comenzado oficialmente la campaña la institución tiene un margen para, en función de la evolución de los acontecimientos tomar una decisión, explicó el rector, Manuel Palomar.